

Dr. Matthew Lau

Músico. Tejedor. Políglota. Yogi.

Percusionista ganador de premios, educado en música clásica con un giro caprichoso.

Aclamado por el periódico Aspen Times que definió como: “espiritual y técnicamente impresionante solo” en su concierto debút de vibráfono en el Festival de Música de Aspen (Estados Unidos), el Dr. Lau interpreta un repertorio muy variado, con la misión de comunicar a la audiencia el sentido y esencia de la música para percusión. Desde arreglos de la música de Bach, hasta obras vanguardistas de compositores como Donatoni, ofrece conciertos de alto nivel interpretativo con un giro fantástico. Al ser un percusionista asiático y Queer, el Dr. Lau reta las viejas narrativas, trabajando para cambiar el camino convencionalmente establecido.

Matthew es director y co fundador del grupo de percusión “The Up:Strike Project” establecido en Hong Kong y miembro del dueto “Fisher/Lau”. Matthew se dedica de manera internacional a la docencia e interpretación musical, entre 2019–2022 tuvo una gira que incluyó clases y conciertos en diversas universidades, festivales y concursos en: Estados Unidos, Argentina, México, Perú, Taiwan, España, Australia y Rusia. Matthew obtuvo su Doctorado en Percusión por la Universidad Stony Brook, bajo la cátedra del percusionista Eduardo Leandro. Fue ganador de la prestigiosa beca LAB Grant de la Fundación Bostonf por el periodo 2022–2023, también es beneficiario de otros apoyos y becas del consultado de Hong Kong del cual en 2018 recibió el premio al “Nuevo artista”.

El Dr. Lau es patrocinado por **Marimba One**, **Black Swamp Percussion**, Rustic Percussion, y **Elite Mallets (España)**, empresa de la cual proviene su propia línea de baquetas. En su tiempo libre practica yoga y cree fielmente que esta práctica apoya ampliamente a aliviar el dolor que producen las malas posturas de los percusionistas. Es un maestro tejedor avalado por la Asociación de Tejedores.

Para más videos, mercancías e información, por favor visite la página www.matthewlaumusic.com.

(Ene 2023)